



Barcelona, 13 de octubre de 2025

Educar en ciberseguridad: cómo prevenir riesgos en la red

Nuevo seminario web que podrá seguirse en directo mañana a las 13 h a través de YouTube

La ciberseguridad se ha convertido en una preocupación central para familias y educadores. La presencia constante de los menores en internet, las redes sociales y las plataformas digitales puede ofrecer grandes oportunidades de aprendizaje y entretenimiento, pero también puede conllevar nuevos riesgos relacionados con la privacidad, la protección de datos o el acceso a contenidos inapropiados, entre otros.

Para abordar esta cuestión y ofrecer herramientas prácticas a las familias, la [Fundación Aprender a Mirar](#) y la [Associació de Consumidors de Mitjans Audiovisuals de Catalunya](#) organizan el seminario web gratuito [Conexiones ¿seguras?](#), que tendrá lugar **mañana 14 de octubre a las 13 h** y que podrá seguirse en directo a través de [YouTube](#).

Durante la sesión, **Mar España**, experta en protección de datos y ciberseguridad y exdirectora de la **Agencia Española de Protección de Datos**, compartirá las claves para garantizar una navegación segura de los menores y para fomentar una educación digital responsable dentro de los hogares. La entrevista será conducida por **Anna Plans**, presidenta de la **Fundación** y de la **Associació**, quien guiará la conversación para profundizar en los retos actuales y en las estrategias de prevención más efectivas.

Este seminario se enmarca en el [Programa de Educación Audiovisual \(PEA\)](#), un proyecto con más de 30 años de experiencia cuyo objetivo es ofrecer herramientas y recursos para promover hábitos de consumo saludables y fomentar un uso eficaz de la tecnología. Por ello, en cada seminario se cuenta con grandes profesionales del entorno digital, educativo y sanitario, entre otros, para hablar sobre contenidos que puedan ayudar a los espectadores a afrontar

una buena educación en el ocio audiovisual, más consciente y crítica.

El webinar [**Conexiones ¿seguras?**](#) podrá seguirse en directo a través del [canal de YouTube](#) de la **Fundación Aprender a Mirar**, y también podrá verse posteriormente en diferido a través del mismo enlace. Los anteriores seminarios también están disponibles en la página web de la **Fundación**, haciendo clic en este [enlace](#).

La **Fundación Aprender a Mirar** trabaja por la defensa de las personas usuarias de los medios de comunicación audiovisual, en especial, de las menores de edad. Esta defensa se lleva a cabo a través de la formación, la información, la acción social de prevención, la denuncia y la promoción de valores; a través de acciones como el **Programa de Educación Audiovisual**.

La **Associació de Consumidors de Mitjans Audiovisuals de Catalunya** es una entidad sin ánimo de lucro, integrada por más de 17.000 personas. Su objetivo, abierto a todos los ciudadanos, es colaborar en la mejora del ocio audiovisual, haciendo eco de la voz de sus consumidores y defendiendo sus derechos, especialmente de los menores, los más vulnerables frente las pantallas.

Consumidores Audiovisuales



prensa@contraste.info
93 488 17 57

Fundación Aprender a Mirar



Av. de Madrid, 95
08028 Barcelona